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1

弥生が丘の旧温泉施設「山楽」の跡地について、現在、平面更地となって
いるが、今後の利用計画についてお尋ねする。
又、三ヶ敷方面への道路延長計画はあるのか。

弥生が丘の旧温浴施設「山楽」の跡地については、九州電力と関連のある東京の合
同会社が物流会社を誘致する計画があります。
道路延長については、憩の家から南に下った町道塚原長谷川線が県道で止まって
いますが、それを延長して旧山楽の道につなげる構想は以前からあります。ただし、
高低差があり、迂回してつなげることも可能ですが、交通量の増加も予想されるた
め、本当に必要かどうかを判断していきます。
弥生が丘のアマゾンの北側の夜水地区に宅地開発が予定されているため、そのあ
たりの道につなげることも考えられますが、今すぐに、旧山楽の道への道路延伸の
計画は現時点ではありません。

2

消防団第２部の「消防車格納庫」について、現在、老朽化が進んでいるため
に、１区と建替えについて協議中である。
補助金が現在、400万円となっているが、増額の検討をお願いしたい。

消防施設整備補助金の限度額については、建設に係る具体的な要望等があれば、
増額したいと考えております。

3 広報きやまの発行を２回から１回にしてもらいたい。
今年の広報きやまの11月号を試行的に１回の発行にします。
問題なく、うまくいけば、来年４月から毎月１回の発行でやっていけないかと考えてい
ます。

4
白坂久保田２号線の街路樹が茂りすぎている。定期的に切る計画はないの
か。

町道については基山町が担当し、県道については佐賀県が担当しています。
町道の低木については、年３回委託により伐採をしています。高木については、必要
に応じて、財政課の方で現場確認して対応しています。
信号が隠れていたり標識が見えにくくなっていたりすれば、すぐに対応するようにして
います。気になるところがあれば教えてください。
県道部分については、佐賀県にお願いしていきます。
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5

秋光川の護岸が今年の大雨で危険な感じになっている。担当者の方も気
づかれており、大雨の後も確認に来られていた。
今年の大雨などで崩れた部分など河川改修の予定を教えてもらいたい。

河川の管理担当は、佐賀県になります。
河川の改修は、土のうで護岸の仮修理した箇所と土のう以外で護岸修理した箇所が
あります。土のう以外で護岸修理した箇所は、最終修理が済んでいます。土のうで仮
修理しているところは、もう一度きれいに修理するとの説明を受けています。


